

CONFERENCE

Ecole des Métiers
à Pavie



Entrée : 10€

Jeudi 14 Mars à 14h30

Cette conférence s'inscrit dans le Festival **En Mars'Elles 2024**
dans le cadre du **Réseaulument Egalité dans le Gers.**



Les femmes et la Révolution **CHICHE !**

Portraits croisés de deux rebelles de la Révolution
Madame Roland et Olympe de Gouges

Madame Roland, intellectuelle engagée et républicaine convaincue. Elle tient salon à Paris, elle est l'égérie des Girondins et elle influence son époux, ministre de l'Intérieur, Roland de La Platière. Lors de la chute des Girondins, elle se laisse arrêter alors que son mari s'enfuit.

Olympe de Gouges, femme libre, provinciale recherchant à Paris la fréquentation des républicains, auteure de « La déclaration des droits de la femme »
Elle écrit : « Je n'ai pas l'avantage d'être instruite ». Par ses pamphlets, elle s'opposera courageusement aux « ultras » de la Révolution, prônant une République modérée.

Elles seront toutes les deux guillotonnées en 1793.



par **Isabelle LEROY** : professeure de Lettres